

Un alojamiento para mi familia

El 6 de marzo buscaba un apartamento para mi familia que vendrá a visitarme en mayo a Roma.

Lamentablemente no encontré sitio en los lugares que me habían recomendado mis amigas, tampoco en internet.

11/05/2015

El 6 de marzo buscaba un apartamento para mi familia que vendrá a visitarme en mayo a Roma. Lamentablemente no encontré sitio

en los lugares que me habían recomendado mis amigas, tampoco en internet. Las ofertas que recibía eran caras, mal ubicadas, poco confiables. Entonces recé a Dora la oración de la estampa, pidiéndole: "Dora, tú estabas en el alma del hogar y sabes lo importante que es encontrar una casa y no un hotel. Por favor, ayúdame a encontrar un apartamento agradable para mis padres."

Al día siguiente, recibí una propuesta óptima: un apartamento en un antiguo *palazzo* romano, muy limpio y a buen precio, además en mi calle preferida. Agradezco a Dora su intercesión.

B.M. (Roma)

opusdei.org/es-pa/article/un-alojamiento-para-mi-familia/
(02/02/2026)